



## 鶴嶺西コミュニティセンターからのお知らせです

令和2年7月20日

当館ご利用の皆様、

日頃より当館の運営にご理解とご協力をいただき、改めて御礼申し上げます。

また、この度の新型コロナウイルスの拡散に関し、休館や利用制限などでご不便をおかけして申し訳なく思っておりますが、事情をご賢察いただき、更にご協力をお願いいたします。

7月1日から一部利用の制限はありますが、開館しております。

これからも、皆様のご意見をいただきながら、使い勝手の良い地域集会施設となるよう職員一同努力してまいります。

皆様のご利用を心よりお待ちしております。

なお、

7月1日からの開館にあたり、一部ご利用いただけない施設、カラオケ、マージャン、飲食を伴うご利用や、利用人員の制限などをさせていただいておりますが、この制限について、当初8月末頃までと思っておりましたが、東京都・神奈川県の影響拡大、新しく空気感染の恐れがあるとの指摘もあることから、8月末での解除は難しい状況となっております。

従いまして、

利用の制限は、もう暫く続けさせていただきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。  
なお、事情が変わり、制限の解除が可能となりましたら、直ちにお知らせいたします。

詳細は次ページからの  
「利用ガイドライン」をご覧ください。

